

Ferienspiel 2010

Mit einem Tennisschnuppertag startete **Walter Koder** vom GTC Gaaden. 44 Kinder kamen, um sich bei diversen Ballspielen rund ums Thema Tennis zu versuchen. Die Kinder stärkten sich zwischendurch mit Wurstsemmeln und Saft.

Der Kreativität keine Grenzen setzen war das Motto, unter dem **Gaaden kreativ** die Teilnehmer des Kinderferienspiels begrüßte. Nach einer Einstimmung an verschiedenen Musikinstrumenten bastelten die Kinder mit verschiedensten Materialien Collagen aus bemalten bzw. bebilderten Schachteln.



Die phantasievollen Werke wurden fotografisch dokumentiert und werden in dieser Form bei der Gemeinschaftsausstellung von Gaaden kreativ im Oktober 2010 vertreten sein. Nach einigen Stunden konzentrierten Arbeitens endete das Kinderferienspiel mit dem traditionellen Würstleessen.

Eine Walderlebniswanderung gab es mit unserem **Gemeindeförster, Ing. Martin Abel**, 41 Kinder entdeckten viel Neues über Flora und Fauna am Anninger.

Dir Christian Riegelsperger, Franz Schubert Musikschule, besuchte heuer mit den Kindern das Haus der Musik in Wien. Hier konnten die Kinder die vielfältige Welt der Musik kennenlernen.

Die **Raika Gaaden, Frau Nagl**, organisierte heuer für 45 Kinder einen Vormittag in der RiesenFunCity. Auf 3.500m² Indoor- und 4.000m² Outdoorfläche konnten sich die Kinder richtig austoben. Geboten wurden Kletterwand, Kartbahn, Trampolin, Rodeo, GoKart und vieles mehr.

Interessantes über den Bau von Gitarren erzählte heuer **Tobias Braun**.

Der staatlich geprüfte Höhlenforscher **Robert Winkler** führte wie jedes Jahr Interessierte in die Dreidärrischen Höhlen, wo man sehr viel Wissens-

wertes über Höhlen und deren Bewohner, nämlich Fledermäuse, erfahren konnte.

Auch in diesem Jahr beteiligte sich die **Feuerwehr** wieder beim Kinderferienspiel. Bei warmen 30 Grad waren neunzehn Kinder gekommen. Jeder bekam einen Zettel mit einigen Aufgaben, die zu lösen waren. Die ersten beiden Stationen waren: Aufgaben der Feuerwehr und die Besichtigung unseres Fahrzeuges.



Danach ging es weiter mit Zielspritzen, Hindernislauf, Dosenschießen, Sackhüpfen sowie Malen und Zeichnen. Auch für einen Imbiss war gesorgt. Die Frankfurter mit Ketchup waren nach dieser Anstrengung sehr schnell aufgeessen. Am Ende gab es noch ein Gruppenfoto samt Erinnerungsurkunde und einem „Dienstausweis“ für die geprüften „Jungfeuerwehrmänner“. An diesem Nachmittag waren sieben Mitglieder mit zwei Fahrzeugen vier Stunden lang im Einsatz.

Die **WIR Gaadner** luden heuer in den Tiergarten Schönbrunn. Bei einer fachkundigen Führung konnten die Kinder so einiges Neues über Jungtiere und ihre Tierfamilien erfahren. Mittags gab es für die Kinder eine gemütliche Jause, den Ausklang fand das Ferienspiel am Spielplatz.



KID'S 'N'DANCE war das Motto von **Andrea Sorna**, mit den Kindern wurden aus den Tanzrichtungen Jazz, Musical und HipHop flippige Choreographien einstudiert, welche dann zum Abschluss stolz den Eltern präsentiert wurden.

Spiel und Spaß bei einer Rätselralley, organisiert vom **Wander- und Verschönerungsverein**, durch Gaaden hatten 18 Kinder Tempelhüpfen, Bockerl-Weitwerfen, Himmelsrichtungen bestimm-



men, einen Kompass kennenlernen, gegenseitig schminken, Puzzle bauen, Tierschatten erkennen und vieles mehr.

Dazwischen wandern, jausnen und sich auf die Pizza und die Schatzsuche freuen.

27 Kinder nahmen am 2. August am Ferienspiel der **ÖVP – Gaaden** teil. Auf dem Programm stand ein Ausflug in die Kletterhalle „rock blaster“ in Mödling. Der Profikletterer Michi Geissler, Weltrekordhalter im Bouldern und Stuntman für Spiderman 1 und 2, führte spielerisch in die Grundtechniken des Kletterns ein.

Richtiges Steigen und Greifen wurde mit viel Spaß trainiert. Zur Stärkung der Kletterer war im Innenhof der Rock blaster Kletterhalle ein zünftiger Bergbrunch angerichtet.



Einen Bastelvormittag für die Kinder gab es mit **Pater Walter**.

Mit **Franz Heindl** von der SPÖ ging es ins Planetarium Wien. Hier erfuhren die Kinder vieles über Planeten, astronomische Ereignisse und die Raumfahrt.

Zum Abschluss des Ferienspiels gab es für 33 Kinder eine große Ferienüberraschung beim **1. SC Gaaden**. Für Mittagessen und Getränke war vorgesorgt. Die Kinder waren voll auf begeistert.

Ein herzliches Dankeschön an die Vereine, Firmen und Privatpersonen für die Bereitschaft, ein paar interessante und spannende Stunden für die Gaadner Kinder zu gestalten.

Eure Eva Eckersberger

